

¡ANTE LA LGTBIQ+FOBIA, ORGANIZACIÓN COLECTIVA!

En el día Internacional contra la LGTBIQ+fobia ¡queremos seguir denunciando las violencias que vivimos! por cuestionar la heteronorma, por no cumplir los parámetros socialmente establecidos de lo binario y por querer tener unas vidas habitables, dignas y libres.

Vemos cómo se ataca a las personas LGTBIQ+ y a sus colectivos, y a quienes están a favor del transfeminismo, del antirracismo. Estas prácticas no son nuevas. Pero en los últimos años se acentúan impulsadas por el avance de posturas conservadoras, ejercidas a través de la violencia, la negación de derechos, la expulsión y la exclusión. Estas dinámicas no solo la experimentamos aquí, en Euskal Herria. Está presente y avanza en todo el mundo, con expresiones e intensidades que fuerzan a muchas personas a huir para salvar sus vidas y a sobrevivir enfrentando violencias como la precariedad laboral, la irregularidad administrativa, la invisibilidad, la explotación, el racismo.

Ante este contexto, creemos en la alianza entre colectivos LGTBIQ+ junto a otros agentes y movimientos sociales que trabajamos en la defensa de derechos y por la justicia social. Deseamos defender en alianza la diversidad sexual y de género.

¡TODES UNIDES SOMOS MÁS FUERTES!

**¡HAGAMOS FRENTE A TODAS
LAS VIOLENCIAS LGTBIQ+FOBAS!**

